

Camara Amplia Plazo a Ilegales en los EE.UU.

WASHINGTON, abril 20 (UPI).— La Cámara de Representantes aprobó hoy una extensión hasta noviembre del programa de amnistía para los inmigrantes ilegales.

La Cámara baja adoptó esa decisión en vista de que miles de indocumentados que ingresaron a Estados Unidos antes de 1982 aún no se han acogido a la amnistía, cuyo plazo inicial vence el mes entrante.

La votación fue de 213 a favor del proyecto y 201 en contra. Sin embargo, la medida enfrenta un destino incierto en el Senado y un posible veto del Presidente Ronald Reagan.

El programa de amnistía es parte de la reforma a la Ley de Inmigración adoptada en 1986. El programa debe expirar el cuatro de mayo, pero sería extendido hasta el 30 de noviembre, de acuerdo a la propuesta aprobada hoy.

Originalmente se estimó que unos tres millones de inmigrantes ilegales se acogerían al programa, pero el Servicio de Inmigración y Naturalización ahora calcula que el total de solicitudes ascenderá a sólo 1.7 millones cuando se cumpla el plazo de mayo.

Hasta el 18 de marzo, alrededor de 674.000 perso-

nas habían obtenido la aprobación de sus solicitudes.

Para acogerse a la amnistía, los inmigrantes tienen que haber ingresado a Estados Unidos antes de 1982.

A la extensión del programa se opone el Ejecutivo, y el Secretario de Justicia, Edwin Meese, ha dicho que recomendará que Reagan veto el proyecto.

Los simpatizantes de la medida dijeron que se precisa más tiempo.

Señalaron que hay confusión sobre las normas para llevar a cabo la amnistía, y que los ilegales no confían en el Servicio de Inmigración.

El presidente de la Comisión Judicial de la Cámara de Representantes, el demócrata Peter Rodino, dijo que está "convencido" de que cientos de miles de indocumentados no se han acogido aún a la amnistía.

Indicó que hubo un retraso en el plan de información pública sobre el programa.

Además de la extensión por siete meses, el proyecto autoriza dos millones de dólares para la cam-

—Favor pase a la página 19.



ALERTAS. Fragata "Jack Williams" en el Golfo Pérsico, abril 20. Dos marineros de la fragata norteamericana "Jack Williams", con lanza misiles, se mantienen alertas sobre posibles ataques iraníes en el Golfo Pérsico. La nube que se observa es de partículas de metal, lanzadas para desviar posibles misiles. (Cable-foto AP).

Parlamento Europeo Apoya Creación Parlamento C.A.

ESQUIPULAS, Guatemala, abril 20 (UPI).— Una misión del Parlamento Europeo se reunió hoy en con los vicepresidentes de las cinco naciones de América Central, para apoyar la crea-

ción de un parlamento centroamericano.

El organismo centroamericano, cuya creación ha sido propuesta por el Presidente guatemalteco Vinicio Cerezo Arévalo,

—Favor pase a la página 40

Asamblea ONU Debatirá Ayuda Económica a C.A.

NACIONES UNIDAS, abril 20 (EFE).— La 42 Asamblea General de Naciones Unidas reanuda su sesión plenaria el 9 de mayo próximo para debatir un plan de asistencia económica a

Centroamérica, anunció hoy un portavoz de la ONU.

La reunión fue solicitada por los cinco países centroamericanos al presidente de la

—Favor pase a la página 40

Ministro Alemán de Obras Públicas en Gira por C.A.

BONN, abril 20 (DPA).— El Ministro de Obras Públicas de Alemania Occidental, Oscar Schneider, partió hoy desde Bonn iniciando una gira por Honduras, El Salvador y Brasil.

El viaje responde a la celebración del año internacional de ayuda a las personas sin vivienda, convocado por las Naciones Unidas para que la opinión pú-

—Favor pase a la página 39



REHENES LIBERADOS. Argel, Argelia, abril 20. Los rehenes del avión kuwaití que se hallaba secuestrado en el aeropuerto de Argel descendieron por la escalerilla, de la nave luego de ser liberados por los aeropiratas chilitas. (Cable-foto AP).

Estalla Bomba en Edificio de Juzgados de Honduras

TEGUCIGALPA, abril 20 (UPI).— Una bomba estalló esta noche en un edificio donde funcionan varios juzgados en la ciudad norteña de San Pedro Sula, hirviendo a una persona, según informes llegados a la capital.

Informes radiales de

San Pedro Sula, 180 kilómetros al norte de la capital, dijeron que el artefacto estalló a las 6:35 de la noche, después que el edificio había sido desocupado.

La bomba estalló en el tercer piso del edificio "Félix Pineda",

—Favor pase a la página 19.

Detenciones Ilegales Denuncian en Panamá

PANAMA, abril 20 (AP).— El Comité Panameño por los Derechos Humanos (CPDH) denunció hoy que alrededor de 800 ciudadanos fueron de-

tenidos ilegalmente desde junio pasado y que se pagó por su libertad alrededor de 80.000 dólares, en con-

—Favor pase a la página 49.

Impacto de Sanciones a Panamá Evalúa EE.UU.

WASHINGTON, abril 20 (EFE).— Estados Unidos envió la semana pasada a un alto funcionario del Departamento de Estado en una visita "secreta" a Panamá para evaluar el impacto de las sanciones económicas del gobierno del

Presidente Ronald Reagan contra ese país, informa hoy "The Washington Post".

—Favor pase a la página 47

Cierra con Baja Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, abril 20 (UPI).— Los precios de las acciones retrocedieron hoy en transacciones menores al marginarse los inversionistas, preocupados por la inflación.

El promedio industrial Dow Jones, que el martes perdió 8.62; bajó 14.09 a 1,985.41.

Las bajas superaron a las alzas 1,025 a 468 entre las 1,972 emi-

—Favor pase a la página 47

Dukakis Ganador de Primarias en Nueva York

NUEVA YORK, abril 20 (AP).— El aspirante presidencial demócrata Michael Dukakis obtuvo anoche una resonante victoria en las primarias del estado de Nueva York, mientras que Jesse Jackson quedó en segundo lugar.

Jackson, después de

—Favor pase a la página 39

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, abril 20 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 113 puntos a 47 puntos de alza en la Lonja Local.

Se vendieron 7,900 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en leve alza. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ...	136.25
El Salvador ...	136.25
Mexicano F.O.B.	
Laredo	130.00

—Favor pase a la página 48.



ASESINATO DE KENNEDY. Sacramento, California, abril 20. La secretaria del Estado de California, March Fong Eu, muestra en conferencia informativa la pistola que utilizó Sirhan Bishara Sirhan, para asesinar a Robert Kennedy, en Los Angeles, hace 20 años. (Cable-foto AP).